

EKSPOS

Polsek Kalibunder Berdaya, Bhabinkamtibmas Giat Safari Subuh di Masjid Jami Alhasaniah

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Dec 27, 2023 - 17:06



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder
-7°19:18", 106°41'5", 171,6m
27/12/2023 04.50.57

Polsek Kalibunder Berdaya, Bhabinkamtibmas Giat Safari Subuh di Masjid Jami Alhasaniah

Pagi yang penuh keberkahan, Rabu, 27 Desember 2023, Bhabinkamtibmas Desa

Cimahpar, Bripka Taufik Ginanjar, melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Alhasaniah, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, Bripka Taufik Ginanjar tidak hanya memimpin ibadah Subuh, tetapi juga memberikan arahan kepada jamaah tentang beberapa hal yang perlu menjadi perhatian bersama.

Pertama, beliau mengingatkan masyarakat tentang maraknya berita dan informasi palsu (hoax) di media online menjelang pemilihan umum tahun 2024. Dalam menghadapi hal ini, masyarakat dihimbau untuk selalu waspada dan jika ada berita yang tidak jelas, segera tanyakan kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas.

Selanjutnya, Bripka Taufik Ginanjar memberikan peringatan terkait dengan masuknya musim hujan. Masyarakat diminta untuk lebih hati-hati dan waspada, terutama di wilayah perkampungan yang sering mengalami risiko longsor. Keselamatan bersama menjadi prioritas, dan persiapan dini sangat diharapkan.

Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yakni program "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini didesain untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat, sekaligus menjadi wadah untuk menampung segala bentuk masukan, kritik, dan saran dari masyarakat.

Semua arahan disampaikan dengan penuh keikhlasan dan kesadaran akan tanggung jawab sebagai bagian dari kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Kegiatan Safari Subuh ini diharapkan dapat mempererat hubungan positif antara Bhabinkamtibmas, kepolisian, dan masyarakat.

Dengan laporan ini, kami berharap semangat kebersamaan dan gotong royong tetap terjaga, menjadikan Desa Cimahpar sebagai lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera.